
THE CANDY BALLS 
WITH A DELICIOUS LONG 

TASTE SENSATION!
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Napoleon sweets are, traditionally made candy balls. With a surprising 
powder in the centre you can enjoy Napoleon 6 minutes long. Because the 

sweets are individually wrapped, you can share them or enjoy them yourself. 
The candy balls with a delicious long taste sensation, ideal for a treat, 

study break or a simple moment to relax. Napoleon sweets are available in various 
flavours like fruit and liquorice, it’s up to you to choose your own favourite!

For everyone who loves high quality traditional candy, 
full of flavour that lasts 6 minutes: Napoleon sweets.

Les bonbons Napoléon sont, de fabrication traditionnelle, des boules de
 bonbons. Avec une poudre surprenante au centre, vous pouvez profiter de  

Napoléon pendant 6 minutes. Parce que les bonbons sont emballés  
individuellement, vous pouvez les partager ou les déguster vous-même.

Les bonbons Napoléon, sont des bonbons à savourer longtemps ! 
C’est donc l’idéal pour un moment de détente, une pause studieuse ou un 

moment à soi. Vous trouverez les bonbons dans différents parfums fruités et à la 
réglisse, à vous de choisir votre préféré !

Pour tous ceux qui aiment les bonbons traditionnels de haute qualité, 
pleins de saveurs qui durent 6 minutes : les bonbons Napoléon.

FOR MORE INFORMATION SCAN OR GO TO 
HTTPS://WWW.CONFISERIE-NAPOLEON.COM/

CONTACT US VIA INFO@CONFISERIE-NAPOLEON.COM

HTTPS://NAPOLEONSWEETS.COM/
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